





VIOLENCIA DE GÉNERO. "DE LA MITOLOGÍA A LA ACTUALIDAD"



¡Felicidades por el buen trabajo realizado!

Con motivo de la conmemoración del 25 de noviembre (Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer) que se celebra anualmente para denunciar la violencia que se ejerce sobre las mujeres en todo el mundo se han llevado a cabo en el centro diversas actividades integradas en el aprendizaje curricular de nuestro alumnado y que forman parte esencial del mismo.

El alumnado de 4º de ESO y 2º de bachillerato con el apoyo de sus profesoras de Latín (Gracia Molina) y su profesora de historia (Pilar Herranz) ha realizado una actividad en la que han establecido los paralelismos que pueden encontrarse entre situaciones que se desarrollan en ciertos mitos clásicos y noticias relacionadas con estas mismas situaciones de violencia en la actualidad.